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令和４年度 第７回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和４年 10 月 28 日（金） 午後１時 30分から午後３時 30 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆) 委員、

野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、坂上委員、飯村委員、横山委員、佐々木委員、

伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川(啓)委員、坂井委員、金子会長、渡邉委員、花水委員、五

十嵐委員、伊藤(直)委員、須藤委員、大貫副会長 計 26 名（欠席 小柴委員、市橋委員、

土田委員） 

【秋葉区】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、

小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉下水道分室長、秋葉区教育支援セ

ンター所長、新津地区公民館長、秋葉消防署長（欠席 新津図書館長） 

事務局 地域総務課職員６名 

傍聴者 １名 

報 道 １名 

 

内 容 

 

１ 開会 

木村委員あいさつ 

 

２ 議事 

（１）令和５年度 秋葉区特色ある区づくり関連事業について 

副区長、建設課長、健康福祉課長、新津地区公民館長、産業振興課長から、自治協議会のアイデ

アを参考に検討した令和５年度秋葉区特色ある区づくり関連事業について説明がありました。 

委員からは、「アキハの宝こども探検ツアー」は学校のカリキュラムにいれてもよいのではない

か、「持続可能なげんきな体！12 歳からの SDGs」にある健康づくりの講演会は企業と連携する方

法もあるのではないか、コミュニティスクール事業に関連して公民館と地域総務課で連携して取

り組むべきではないか、関係人口を増やす取り組みについてアキハスム事業と鉄道事業を一緒に

取り組んだほうがよいのではないかという意見がありました。 

 

資料１－１ 令和５年度 秋葉区特色ある区づくり関連事業（案） 

資料１－１追加資料 令和５年度 秋葉区特色ある区づくり関連事業 事業調書 

資料１－２ 令和４年度 秋葉区特色ある区づくり関連事業上半期実績 

 

（２）令和５年度 秋葉区自治協議会提案事業について    

  大貫委員から、10月 25 日に開催した第 1回秋葉区自治協議会提案事業検討委員会で、協議した

内容について報告がありました。 
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委員からは、渡辺委員提案の「これからの教育をつくる＜ひとの和＞」、金子委員提案の「地区

ビジョン策定支援事業」の内容について質問が寄せられました。 

また、毎月第２水曜日、昼 12 時から 30 分番組「あきはくはつものがたり」の番組枠及び時間

変更について意見が出ましたが、広報部会の中で検討していくことになりました。 

 

 

 

 

（３）次期区ビジョン基本方針（案）と次期区ビジョンまちづくり計画素案について 

   副区長から、次期区ビジョン基本方針（案）について、修正を加えた部分について説明があり

ました。また、次期区ビジョンまちづくり計画素案について、現在修正中であり、意見があれば

事務局に早めによせてほしいと説明がありました。 

   委員からは、「ひな・お宝めぐり」の表記について意見が出ました。 

 

 

 

 

（４）その他 

  ア 部会活動報告 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」採択事業の進捗状況について報告がありました。 

「アキハフジンロックフェスティバル～ミモザパーティ～」「クマ・イノシシなどの大型

獣から命を守る安心安全なまちづくり」「秋葉地区周辺案内地図設置事業」については、

各事業の開催や会議に向けて活動しています。「ぎゅっと もっと ずっと秋葉区フォト

コンテスト 2022」については、10 月 15 日に表彰式があり終了いたしました。 

 

② 第２部会  

生活交通支援の取り組みについては、12月に試行的に実施し、３月本格稼働を予定して

います。 

子ども向けの防災手帳については、全小中学校に配布しました。 

 10 月 15 日実施した「土砂災害対応防災講演会」は 78 名の参加がありました。 

 

③ 第３部会  

「Ａｋｉｈａおとな大学」は「里山トレッキング」、「もち麦クッキング」に分かれて活

動しており、それぞれの活動について以下のとおり報告がありました。 

・11 月 13 日（日）実施の里山トレッキングは 13 名の申し込みがありました。 

・「もち麦クッキング」については、10 月 13 日に収録しました。11 月６日の区だより

で募集します。 

・矢代田小学校・５年生が考案したキャラクターのパぺット人形の制作協力依頼があり

ました。 

資料２ 令和４年度 第１回秋葉区自治協議会提案事業検討委員会会議概要 

    令和５年度 秋葉区自治協議会提案事業（案） 

資料３ 次期区ビジョン基本方針（案） 
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④ 広報部会 

エフエムにいつ「あきはくはつものがたり」について、放送時間帯や番組枠について検

討していきます。11 月９日の放送について協力依頼がありました。 

 

⑤ ひな・お宝めぐり部会 

開催日程が令和５年２月１日から３月５日に決まりました。参加や広報などについて協

力依頼がありました。 

 

    委員からは、第２部会の生活交通支援についての進め方についての質問や、第３部会のも

ち麦ｃｏｏｋｉｎｇについて参加のメリットがあると募集の動機につながるのではといっ

た意見が寄せられました。 

 

イ 青木委員より、駅の駐輪場で自転車の盗難など発生したことによる監視カメラ設置に関し

て、建設課の対応について報告がありました。そして、コミュニティスクールのモデル事業

に取り組んでおり、10月 29 日「金津・文化の日」を設けて、小・中学校、そしてコミュニ

ティ協議会が一体となってスタンプラリーを実施すると情報提供がありました。 

 

ウ 飯村委員より、秋葉区の夏休み企画事業「あきはクエスト」の一環で 10 月 16 日に薬科大

学サイエンス実験が開催されたことの報告、お礼、感想が寄せられました。 

 

エ 渡辺委員より、11月 20 日、小須戸まちづくりセンターで子どもたちのあそび場「HUG ひろ

ば」を開催しますと情報提供がありました。 

   

 

 ３ 閉会 

   蓮沼委員あいさつ 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

資料番号なし 第 20 回（令和４年度）新潟市議会 議会報告会 

資料番号なし 「こどもメディア」チラシ 

資料番号なし 「精神障がいとは？関わり方接し方を学ぼう！」チラシ 

資料番号なし 秋葉区社協だより ｖｏｌ．42 

資料番号なし 令和４年度 地域福祉推進フォーラム 

資料番号なし 山の手コミ協通信 令和４年 10月 15 日Ｎｏ．78 

資料番号なし こすど地区公民館報 

資料番号なし 新津図書館だより 


